

o.- CE/sta

Le 4 juin 1962.

o. 324.6*Ma*Note au Chef du Département

Le Comité de l'ONU sur l'utilisation pacifique de l'espace siège actuellement à Genève.

L'importance de cette conférence réside principalement dans le fait qu'elle est un théâtre dans les coulisses duquel les délégués soviétique et américain poursuivent leur dialogue (Professeur Blagonarov, URSS; Dr Dryden, directeur-suppléant de la NASA).

Nous avons réuni, au cours d'un dîner très simple à la campagne, ces deux personnalités. Le Professeur Blagonarov s'y rendit accompagné seulement de sa femme. Le Dr Dryden était accompagné de M. Frutkin, directeur des relations extérieures de la NASA. Du côté suisse, il y avait le Professeur et Mme Golay et M. Campiche.

Avant le dîner, les invités sont allés prendre un apéritif dans la ferme d'un médecin de Lausanne. Nos hôtes ont semblé contents du caractère "informal" de cette réunion. Le Dr Dryden nous a dit que la Suisse pouvait jouer un rôle utile en favorisant de telles rencontres. Le Professeur Blagonarov paraissait d'excellente humeur et il a invité ses hôtes suisses à venir lui rendre visite à Moscou .....

Il semble que nous devrions chercher à profiter le plus possible d'occasions semblables que nous offrent les réunions de Genève, où de hautes personnalités étrangères sont souvent plus facilement accessibles que chez elles où leurs fonctions les accaparent.

*Plus de la suite*